Vereinsmitglieder eröffnen neues Tennisjahr



Am Samstagabend, den 8. Januar 2011, fand in der Tennishalle Mersmann in Oelde wieder einmal das Neujahrsturnier statt. 24 Aktive aus unterschiedlichen Altersklassen nutzten die Gelegenheit, um gemeinsam in das neue Tennisjahr zu starten.

Es wurden Doppel in verschiedenen Konstellationen gespielt und

die Zeit wurde genutzt, um sich über die letzten Wochen auszutauschen. Die Mitglieder lernten sich in der geselligen Runde besser kennen und trafen bereits erste Verabredungen für die anstehende Sommersaison, auf die sich jetzt schon wieder alle freuen. Aufgrund der positiven Resonanz ist geplant, das Turnier auch im nächsten Jahr erneut auszurichten.